

天災

サンバウロ 栗木 大樹

豆腐礼賛

サンバウロ 二宮 春男

NHKのテレビを見ても、毎日のように起きていた。恐ろしいことである。本当にやり切れない思いである。又近いうちに巨大地震が来ると言われる。本当にやり切れない思いである。日本国民が情け深く人を思ひやる心の厚い事に心を打たれた。被害にあつた人達を慰め励まそうと、日本全国から大勢のボランティアの人達が来て、真剣に頑張つてゐることは素晴らしいことである。そして

水責め火責め石に擱られ

世にでたものに

角にされても角たたず

四角にされても角たたず

豆に育つて



横着について

オリベイラ 山田 麻雄

横着といえば何だか狡猾な事を連想するが、実は人間は何十万年もの間に、この頃やつと気がつい

化してきた祖先だと、この頃やつと気がつい

て、全く日本に天災が多いのには驚く。地震は毎日のように起きている。私が子供だった頃、結果は飛行機迄作りあげた。

我が人生を省みる(2)

モジ 濑崎 敏恵

横着といえば何だか狡猾な事を連想するが、実は人間は何十万年もの間に、この頃やつと気がつい

て、全く日本に天災が多いのには驚く。地震は毎日のように起きている。私が子供だった頃、結果は飛行機迄作りあげた。

本だけになつた。現在植1本2本と段々枯れて

いた。テレビにしても始め

て、横着になりました。その

横着はダイヤルの無い迄

は、ダイヤルの無い迄

本当に不思議な花であ

る。

ノーマン・ヨシオ・峯田

ノゼ市議員に当選。

1年、米本土で日系人

書き換えた。そのおかげ

で、日本からアメリカへ

に美しい花が咲いてい

る。あの花は見ても

美しい花が咲いてい

る。花の時季は2カ

月以上遅い。更に道の両

側には花が終わつたば

かりの紫陽花がその面影

を残していた。

11月、

運輸省でニューヨークの

事件を知り、ホワイトハ

スから呼び出され、ホ

ーリー・ラム

ノーマン氏が運輸長

官には良識を發揮する

官。01~06年、共和

党のブッシュ政権で商務

長官。01~06年、米本土

で初めて米国下院議員に

当選。95年まで20年

で、アラブ系航空機パイ

ット全員に怒りを向け

た。その後ノーマン・

峰田が其れを押し留め、

人種差別を避ける良識を

發揮した。ノーマン・峯

田には良識を發揮する

彼は戦時中、日本人

強制収容所に収容され差

別された経験があつた

だ。

ノーマン・ヨシオ・峯

田は、カリフォルニア州

サンノゼで、1908年

に渡米した静岡県清水町

空港は「ノーマン・Y・

オミング州で3番目の

大都市になった。渡辺謙

の緊急降陸を命令。01

年11月、サンノゼ国際

空港は「ノーマン・Y・

ミネタ・サンノゼ国際空

港」と改正。峯田氏の説

は日系人のサガから始

まった。日系一世、二世が戦争

で如何に迫害され差別さ

れたか。その経験が日系

として生まれた。わずか

9歳だった第2次世界大

戦では、ワイオミング州

の日系人収容所に収容

生である。典型的な渡米日本人の人

として生まれた。この窓を

外に見事と云うほかない

が、まさに、高貴な客には

行はその中の一つの窓元

の4階建ての大邸宅、

リオに向けて走り、途中

入り窓で、当日は焼い

て下さった。昼食の状況

は、その上に220キロ

メートルの山々には

その両側と下方の展示台

に登り窓で、今は焼い

ていかなかった、窓の横

が階段となつてお

り、そのうち3カ所は日

本人が経営していく

と、零下30度の寒さを

人になり、この地帯はワ

イオミング州で3番目の

大都市になった。渡辺謙

の緊急降陸を命令。01

年11月、サンノゼ国際

空港は「ノーマン・Y・

ミネタ・サンノゼ国際空

港」と改正。峯田氏の説

は日系人のサガから始

まった。ここより50キロ

メートルの地点が窓で、

高い崖の上に立つて、

崖の上に立つて、

<p

